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会         議        記         録 

会議の名称 予算特別委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員  

阿久根 由美子        

日 時 平成２４年３月２９日（木曜日） 
開 議   午前 １０ 時 ００ 分 

閉 議   午前 １０ 時 ２０ 分  

出席委員 
◎中澤 ○酒井 苗村 並河 竹田 眞継 中村 福井 馬場  

 藤本 菱田 吉田 石野 ＜議長 副議長＞  

執行機関出席者  

事務局出席者  今西局長 藤村次長 阿久根係長 三宅主任 八木主任    

傍聴 市民 ０名 報道関係者  ０名 議員 １名（井上） 

 

会  議  の  概  要 
１ 開議 

 

２ 委員長報告について 

 〔中澤委員長 委員長報告朗読〕 

 

＜苗村委員＞ 

①Ｐ３の馬路児童館現地視察については、「こども療育教室開設予定地の」と説

明を入れるのがよい。 

②Ｐ９は目指すものは議会改革ではありません。」の所で、「議会改革のみ」と

すればどうか。 

＜中澤委員長＞ 

①②そのとおりとする。  

＜馬場委員＞ 

 Ｐ６「すべてを一時に更新」の所で、「小学校９項の」を冒頭に入れるべき。 

 委員間討議のなかでできなかった修正案の予備費についての質疑を本会議場

で行う。 

＜中澤委員＞ 

 そのとおり言葉は挿入する。 

 

３ 附帯決議について 

 〔中澤委員長 附帯決議案朗読〕 

＜馬場委員＞ 

 「Ｊリーグ」ではなく「Ｊ２」である。 

 ２項で「周辺環境への影響など」も入れるべき。 

＜中澤委員長＞ 

 異議なければ入れる。 ―異議なし― 

＜中澤委員長＞ 

 言葉は挿入する。Ｊ１も含めＪリーグのままとする。 ―了― 

 

〔採決〕 
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  全員賛成 

 

＜酒井委員長＞ 

 委員長報告で、前後の文章から、「目指すものは議会改革ではない」を削除す

る方がよいと思う。 

＜藤本委員＞ 

 「目指すものは単なる議会改革のみではない」とすればよい。 

＜馬場委員＞ 

 「議会改革に取り組んできましたが、目指すものは・・・」とすればよい。 

＜中澤委員長＞ 

 趣旨を踏まえ修正する。 

                           散会 １０：２０ 


